

SCHÜTZENGILDE GRÜNTAL – FRUTENHOF E.V.

Ordonnanzgewehrmannschaft belegt bei der Sportlerwahl Platz 3.

Unter den Kandidaten, die bei der alljährlich vom Schwarzwälder Boten und den Volksbanken ausgeschriebenen Sportlerwahl nominiert wurden, befand sich in diesem Jahr auch die Ordonnanzgewehrmannschaft der Schützengilde Grüntal – Frutenhof.

Die Leser des Schwarzwälder Boten und WOM wählten die Mannschaft der SGI, auf den dritten Platz. Bei der Deutschen Meisterschaft 2005 in Weimar hat die Mannschaft mit Jochen Lutz, Roland Müller und Karl – Ernst Weißmann im ersten Anlauf erfolgreich den fünften Platz belegt.

Beim Ehrungsabend im Foyer der Volksbank Freudenstadt konnte Roland Müller als Vertreter der Mannschaft, aus den Händen von Arno Schade vom Schwarzwälder Boten die Urkunde und einen Geldpreis in Empfang nehmen.

Die Schützengilde und die Ordonnanzgewehrmannschaft bedanken sich hiermit bei allen Lesern die uns gewählt haben recht herzlich.

SCHÜTZENGILDE GRÜNTAL - FRUTENHOF E.V.

Kurt Stoll

1. Vorsitzender

E-Mail: sgi.gruental-frutenhof@vr-web.de

Anzeige in den Mitteilungsblättern:

Grüntal – Frutenhof Musbach Wittlensweiler Hallwangen

Erscheinungstermin:

KW 11